

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Tipe Penelitian

Bahwa penelitian ini menarik dan menetapkan sejumlah sampel dari populasi yang dijadikan sebagai sumber data dan informasi dimana sampel tersebut ditarik atau ditetapkan dari sejumlah populasi penelitian. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif, peneliti berusaha mengungkapkan fakta sesuai dengan kenyataan yang ada tanpa melakukan intervensi terhadap kondisi yang terjadi. Penelitian kualitatif ini bertujuan untuk membuat gambaran dan hubungan antara fenomena yang diselidiki. Penelitian deskriptif ini tidak memberikan perlakuan, manipulasi atau pengubahan variable-variabel bebas tapi menggambarkan suatu kondisi yang apa adanya.

Untuk mencari jawaban atas permasalahan dalam penelitian ini penulis menggunakan informan yang bertindak sebagai sumber data dan informan terpilih yang bersangkutan dengan penelitian ini. Penentuan informan ini berdasarkan pertimbangan bahwa informan yang dipilih adalah orang-orang yang mengetahui dengan baik tentang pemeliharaan jembatan penyeberangan orang (JPO).

B. Lokasi penelitian

Adapun penelitian ini dilakukan di Kantor Dinas Perhubungan yang beralamat di jalan Dr.Sutomo no 88 Pekanbaru. Lokasi ini diambil sebagai lokasi penelitian,

karena Pelaksanaan Sistem Pemeliharaan Jembatan Penyeberangan Orang (JPO) Plaza Sukaramai di Kota Pekanbaru dilaksanakan Oleh Dinas Perhubungan.

C. *Informant dan Key Informant*

Subjek penelitian atau responden adalah orang yang diminta untuk memberikan keterangan suatu fakta atau pendapat sebagaimana yang dijelaskan oleh Anikunto (2006;145) subjek penelitian adalah objek yang dituju untuk diteliti oleh peneliti. Subjek penelitian merupakan sumber informasi yang digali untuk mengungkapkan fakta-fakta di lapangan.

Penentuan subjek penelitian atau responden dalam penelitian ini dilakukan dengan cara purposive sampling. Purposive sampling menurut Djaman satori (2007;6) teknik pengambilan sampling yang ditetapkan dengan menyesuaikan pada tujuan penelitian atau pertimbangan tertentu. Penelitian ini mengambil siapa saja yang menurut pertimbangan sesuai dengan maksud dan tujuan penelitian. Adapun penelitian ini terdiri atas 2 orang informan dan 1 orang key informan yaitu

Tabel III.1 Tabel *Infomant dan Key Informant* Penelitian

No	Subyek Penelitian	Informan	Key Informan
1	Kepala seksi Teknik Sarana dan Prasarana Jalan	-	1
2	Pegawai Teknik Sarana dan Prasarana Jalan	2	-
3	Masyarakat Pengguna JPO palaza Sukaramai	4	-
	Total	6	1

Sumber : modifikasi penulis, 2018

D. Jenis dan Sumber Data

Adapun jenis data yang penulis gunakan dalam penelitian ini adalah :

1. Data Primer : data yang diambil langsung oleh peneliti dari responden meliputi wawancara yang berkenaan dengan Pelaksanaan Sistem Pemeliharaan Jembatan Penyeberangan Orang (JPO) Plaza Sukaramai Oleh Dinas Perhubungan di Kota Pekanbaru. Serta hasil wawancara dengan *key information* untuk melengkapi dan memperjelas data hasil kuisisioner.
2. Data Sekunder : data yang penulis peroleh dari kantor yang terdiri dari gambaran umum Dinas Perhubungan Kota Pekanbaru, Tugas dan Fungsi, Struktur organisasi dan sebagainya.

E. Teknik Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini melalui :

1. Wawancara, yaitu suatu teknik pengumpulan data yang digunakan untuk memperoleh informasi langsung dari sumbernya. Peneliti melakukan dialog dan memberikan pertanyaan kepada para responden yakni Kepala Seksi Teknik Sarana dan Prasarana Jalan, Pegawai Teknik Sarana dan Prasarana Jalan dan masyarakat pengguna JPO Plaza Sukaramai berkenaan dengan masalah yang ada.
2. Observasi, teknik ini dilakukan dengan cara mencermati secara langsung Pelaksanaan Sistem Pemeliharaan Jembatan Penyeberangan Orang (JPO) Plaza Sukaramai Oleh Dinas Perhubungan di Kota Pekanbaru .

3. Dokumentasi adalah sebuah cara yang dilakukan untuk menyediakan dokumen-dokumen dengan menggunakan bukti yang akurat dari pencatatan sumber-sumber informasi khusus dari karangan/tulisan, wasiat, buku, undang-undang, dsb.

F. Teknik Analisis Data

Teknik analisis data yang digunakan oleh peneliti dalam penelitian ini adalah dengan dianalisis secara deskriptif, yaitu analisa yang berusaha memberikan gambaran terperinci berdasarkan kenyataan atau fakta-fakta dilapangan dan hasilnya akan disajikan dan dilengkapi dengan uraian-uraian serta keterangan yang mendukung untuk dapat ditarik kesimpulan.

Usaha mendeskripsikan fakta-fakta itu pada tahap permulaan pada usaha mengemukakan gejala-gejala secara lengkap dalam aspek yang diamati dan diselidiki agar jelas keadaan kondisi sebenarnya. Penemuan fenomena dan gejala-gejala itu berarti tidak sekedar menunjukkan distribusinya. Akan tetapi termasuk juga usaha menemukan hubungan satu dengan yang lainnya didalam aspek yang diteliti

G. Jadwal dan Waktu kegiatan Penelitian

Penelitian ini dimulai dari bulan Juni 2018 direncanakan memakan waktu kurang lebih lima bulan dan akan selesai pada oktober 2018. Untuk lebih jelas lagi dapat dilihat pada table dibawah ini :

Table III.2 Jadwal Waktu Kegiatan Penelitian Tentang Pelaksanaan Sistem Pemeliharaan Jembatan Penyeberangan Orang (JPO) Plaza Sukaramai Oleh Dinas Perhubungan di Kota Pekanbaru

No	Jenis kegiatan	Bulan Dan Minggu Ke Tahun 2017/2018																			
		Juli				Agustus				September				Oktober				November			
		1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4
1	Penyusunan UP																				
2	Seminar UP																				
3	Revisi UP																				
4	Revisi Kuisisioner																				
5	Rekomendasi Survey																				
6	Survey Lapangan																				
7	Analisi Data																				
8	Penyusunan Laporan Hasil Penelitian (Skripsi)																				
9	Konsultasi Revisi Skripsi																				
10	Ujian Konfrehensif Skripsi																				
11	Revisi Skripsi																				
12	Penggandaan Skripsi																				

Sumber : modifikasi penulis 2018